

Vendredi 9 septembre 2022

Les nouvelles du vendredi

Bonjour chers parents,

Comme l'an dernier, je reprends les nouvelles aux 2 vendredis. Cette façon de faire nous permet de vous informer à propos de la vie de l'école de votre enfant.

Cette semaine, je vais vous entretenir sur les consignes d'isolement, le Portail Parents, la rencontre TEAM, les journées d'étude, l'assemblée générale, le cellulaire/casier, de nos premiers jours d'école avec nos élèves, vos enfants et de la vie étudiante.

Isolement Covid-19

Je vous invite à consulter le site du gouvernement du Québec. Voici le lien pour y accéder :

<https://www.quebec.ca/sante/problemes-de-sante/a-z/coronavirus-2019/isolement/outil-autoevaluation-covid-19>

Mozaïk / Portail Parents

Deux documents en lien avec l'utilisation du portail Mozaïk pour les parents sont en pièces-jointes.

Rencontre TEAM

Une rencontre TEAM est prévue le 20 septembre à 18 h 30. Lors de cette rencontre, l'équipe de direction vous fera part des règles de fonctionnement de l'école La Source. Un lien TEAM vous sera envoyé le 19 septembre 2022.

Assemblée générale

Un petit rappel concernant l'assemblée générale qui se tiendra jeudi le 15 septembre à 18 h. Cette rencontre aura lieu à l'école La Source.

Cellulaire

Une nouvelle règle fait maintenant partie de notre fonctionnement. Cette règle a été acceptée par le Conseil d'Établissement en juin dernier. Les élèves doivent ranger leur cellulaire dans leur casier pendant les heures de cours.



Journée d'étude

Notre calendrier scolaire compte 9 journées d'étude. Lors de ces journées, les élèves demeurent à la maison. Cependant, un enseignant peut convoquer votre enfant pour une reprise d'examen, une récupération ou encore une reprise de temps.

Les journées d'étude au secondaire ont la même vocation que les ½ journées de concertation au primaire.

Premiers jours d'école avec vos enfants, nos élèves

C'est toujours bon de retrouver nos élèves. Les entendre discuter et rire, ça fait chaud au cœur ! Quel bonheur de voir encore une fois chaque sourire en vrai ! Une liberté qui fait un grand bien à nos élèves et notre personnel aussi. Nos élèves, vos enfants sont heureux et ça fait du bien d'en être témoin.

Vie étudiante

La promotion pour les activités parascolaire se fera le 19 septembre en période 2. Tous les élèves recevront la même information en même temps en classe par Teams. Les inscriptions aux activités se feront du 19 au 30 septembre et les activités débuteront la première semaine d'octobre.

- Les activités proposées sont en pièces jointes.
- Les activités sportives aux gymnases sont déjà débutées selon l'horaire en pièce jointe.
- La récréathèque/jeux vidéos ouvriront leurs portes mardi le 13 septembre et sera ouverte du lundi au jeudi midi.

De plus, nous invitons les élèves et les parents à "liker" la page Facebook de l'école La Source et mettre dans les favoris afin de ne rien manquer de nos publications: <https://www.facebook.com/ecolelasourcern>

Je vous souhaite un bon samedi et bon dimanche !

Sylvie Rivest
Directrice de l'école La Source